
2023年幽默店长演讲稿三分钟(汇总5篇)
使用正确的写作思路书写演讲稿会更加事半功倍。在日常生
活和工作中，能够利用到演讲稿的场合越来越多。那么我们
写演讲稿要注意的内容有什么呢？下面是小编为大家整理的
演讲稿，欢迎大家分享阅读。

幽默店长演讲稿三分钟篇一

对于我而言，如今正值青春，正是青年的我，不知道讨
论“少年与青春”是不是会有些当局者迷，是不是还不能了
解青春对于我真正的意义，是不是还在被自己的一些偏见和
固执所左右。因为这些不确定，我不能肯定我所说的是不是
正确，是不是符合别人的心意，所以我想我能做的就只是尽
我所能，真诚诚实地讨论我对于这十五年的一些领悟。

很多人会说，在物质条件越来越好的情况下，正在享受着青
春的人往往只是沉溺在青春甜美舒适的一边，而很少接触到
其苦涩的一面。但我认为事实上并非如此，相反，就是这样
的想法，反而增加了那苦涩的一面，往往约束了那甜美舒适
的一面。因为这句话，我们在这一路上被要求做了多少事。
物质的条件有所提高，但是自由也就愈加减少，我实在不能
明白这之间有什么样的因果关系，但似乎他们就是认为物质
的高标一定要行为的高标才配得上，不管那样的高标究竟是
不是我们想要的。

但我心目中的青春并非如此，我心目中的青春的特点，是自
由，是因材施教，是顺水推舟，是在不逆其航向的情况下将
船只引向正确的方向，是允许百花齐放，是欣赏美丽的碎片，
而不是苍白的整体。青春的确是一个动词，它是一条蜿蜒美
丽的溪流，它需要真正懂得它形势的人，花些年月踏遍它身
边的每一处沼泽，它代表着生命在这里比在任何一处都不羁，
代表着生命在这里比在任何一处都恣肆，代表着生命在这里



比在任何一处都狂乱，代表着生命在这里比在任何一处都迷
惘。

它本身十分的普通，它真正的价值取决于我们是否爱它。

它的爱体现在它给人勇气，有时甚至是以固执作为形式赋予
人们。正值青春的人有谁不是固执的呢，我们都很难或是不
肯去改变。我们对于青春的爱建立在它给予我们选择的自由，
建立在它给我们轻狂的权力。

童年的我们的快乐建立在一种无知上，建立在对自己，对周
遭的不了解上，而真正的青春能让我们了解自己，它所给予
我们最大的就是让我们自己摸爬滚打，就是赋予我们选择的
自由，并且尊重我们的选择。

因而我们爱它，因为我们的生命中很少能再有这样的时刻：
能一次在生命里添上这么多的色彩。因为青春赋予我们的，
我们很爱自己，爱自己的选择。因为青春赋予的勇气，我毫
不犹豫地承认了那些我所选择的：我想我是极其抱残守缺的
人，尽管了解自己这些奇奇怪怪的毛病却如何也不肯改正；
我想我是极其喜新厌旧的人，尽管会偶尔想起那些过往却如
何也不肯再花多的心思被感动和羁绊；我想我是极其冥顽不
化的人，尽管身边的人在怎样想用他们的温柔和付出将我感
化也几乎无济于事。我尝试着习惯性埋葬那些过往，因为我
相信因果论，因为我相信只要加以论证它们的发生都带有必
然性；我尝试着沉默，因为我相信不善于说的人听觉更好，
也因为我了解自己的表达能力；我尝试着创造恼人的幽默，
因为我相信唯有出其不意、圆滑狡黠才能带来真正耐人寻味
的幽默，而并非仅仅是有趣或可笑；我尝试着在交往中有所
保留，因为我相信被理解透彻和被理解错误都是十分烦人的
事情。

青春所赠与我们的还远远不止这些。青春不是那些赞美诗写
的那样，至少我的青春不是。青春不是一轮初升的.太阳，也



不是皎洁的月亮；青春不是光明，也并非黑暗；青春不只是
善，但也不只是恶。

青春的意义不在于它是什么，拥有什么，而在于它赋予我们
选择的机会。它本身不是，但我们却因此选择光明或是黑暗，
它本身没有能力成就我们，但在它给我们选择的权力中，我
们第一次明白了自己是什么，自己要什么。

青春给我们一次机会，它给我们它的爱，那就是，尊重，和
放手，把我们寄托给自由。

幽默店长演讲稿三分钟篇二

大家好！

小草看到苍松的伟岸，便立志发奋图强，可经历千辛万苦，
还是一株普通的小草；蜩与学鸠看到扶摇直上的`大鹏，便极
希望自己也能鹏程万里，于是冬练三九，夏练三伏，可临终
也没有“若垂天之云”的双翼，更没有“水击三千里，抟扶
摇而上者九万里”的辉煌。

它们付出努力了，却没有实现自己的目标。为什么呢？因为
它们没有认清自己，没有把握好自己应该努力的方向。

一个人若想得到成功女神的垂青，努力、奋斗虽必不可少，
但认清自己的实力，把握好自己奋斗的方向显得犹为重要。

正是认清了自己在文学方面的缺陷，班超毅然投笔从戎，使
自己不仅在军事方面取得较高的成就，而且也保卫了大汉江
山的稳定与繁荣。杨振宁坦然面对自己的失败，认真分析原
因，正确地评估自己的能力，最终，他卸下了“实验物理”
的专业抱负，改修“理论物理学”，在理论方面，他驾轻就
熟，一日千里，最终摘下“诺贝尔奖”的桂冠。



认清了自己的方向，努力才是通向成功的捷径，奋斗才会有
结果，很难想象潘长江能够在nba的赛场上抢篮板、抢断、扣
篮？？也很难想象姚明穿着时尚的服装，站在舞台上将欢声
笑语送进千家万户。

如果不能成为自己的伯乐，不能认清自己，努力方向与实际
南辕北辙，那么再多的努力，再多的汗水也只能是石沉大
海——没有一点壮观的波澜，再多的付出也不会得到回报。
现实中，我们每个人不一定都要轰轰烈烈，流芳百世，每一
个人的事业不一定都要惊天动地，垂名千古，只有适合自己
的，才是的。

做自己的伯乐，发现自身的闪光点，认清自己奋斗的方向，
把握自己，经过坚持不懈地奋斗，经过挫折的暴风雨，才会
出现鸥翔鱼游的天水一色。

同学们，只有认请你的方向，走出失败的荆棘地，前面才是
铺满鲜花的康庄大道。

谢谢大家！

幽默店长演讲稿三分钟篇三

大家好!

今天我非常荣幸的在这里参加坚朗销售员的演讲比赛。我
叫___，于20_年3月加入__公司，从事销售代表工作。

客户，客户是我们的衣食父母，他们是我们的宝贵财富。那
我们如何服务我们的客户，让客户买我们的产品呢!我觉得我
的领导何经理给我做了一个很好地榜样，在这里我讲两个他
的小事例：一是九龙湖花园项目，大家都知道九龙湖花园是
政府项目，我们一开始毫无头绪，没有资源，但我们何经理
没有放弃，充分的发挥了__的精神“全力以赴、同心协力”，



积极拜访业主，门窗单位，做好每个细节工作。他的认真，
有效的执行力最终让我们赢得了此单。

会碰壁或者受气，每一次受挫之后，我都是这样鼓励自已：
吃的苦中苦，方为人上人。要想有一番作为，就必须苦其心
志，劳其筋骨。这样一种信念一直支撑我走向光明，当遇到
挫折时，不要轻言放弃，也许你离成功只差一步，踏实肯干，
不言放弃，这是我认为作为销售人员应该具有的素质。

作为业务员不要只流行于说，而要付出实际行动，那怎样付
出实际行动：我是这样认为的：1：要跟踪市场、寻找发现市
场、随时收集了解市场动态和市场信息，整理成资料2：组织
建立客户档案、发掘潜在客户对其进行定期拜访与联系3：了
解客户需求4：完善每一次合同签署工作，5：搞好售后服务，
一个不可或缺的环节，做到有始有终。工作当中肯定会有各
种累或者各种苦，一直都是这种信念支撑着我：成别人不能
成之事，受别人不能受之苦，当然说起来一切都可以变得很
容易，而实际投入到销售实践中，直面的问题会比想象中来
的更坚硬，而这个时候最需要的就是勇气和坚持，勇气让我
们勇于挑战，坚持会让我们在挑战中战胜困难。

古人云：不积跬步，无以致千里;不积小流，无以成江河。我
们把一点一滴的小事做好，就能成别人不能成之事;牢记企业
宗旨，坚定发展信念，人生没有信仰，生活就会丧失方向，
精神就会萎靡不振，自身只有坚定发展信念，才能受别人不
能受之苦。以上就是我今天的演讲!请大家提出宝贵意见。

我的演讲到此结束，谢谢大家!

幽默店长演讲稿三分钟篇四

今天我演讲的题目就是我们前面铁的两个字——团结!

"团结就是力量!"这句歌词好啊，它激励着我们做任何事情都



要团结一致，勇往直前，而不是只靠某一个人的力量。俗话
说，一个巴掌拍不响，就是因为这个"巴掌"没有团结的动力，
没有去团结另一个巴掌。就好像我们人一样，独自一个人不
团结别人得话，他的贡献也就微乎其微。所以我们不管在集
体中还是在生活中，都要团结，因为团结的力量比铁还要硬，
比钢还要强!

同心山成玉，协力土变金!成功需要克难攻坚的精神，更加需
要团结协作的合力!只有懂得团结的人，才能明白团结对自己，
对别人，对整个集体的意义。才会把团结当作自己的一份责
任。 团结，团结，越团越结!那就让我们更加团结，永远团
结，让我们永远去散发这彩虹斑耀眼而美丽的七彩之光!

我的演讲完了，谢谢大家!

幽默店长演讲稿三分钟篇五

大家好!

“光阴似箭催人老，日月如梭趱少年”，时间在慢慢地流逝，
回头看，这一路的辛酸坎坷是成长的必经之路，也是铸就成
长的良药。

成长的道路上不会一帆风顺，风儿是变幻莫测，花儿随时可
能会谢。经过的每一次风吹雨打，雨过天晴都是一次成长。
从我们出生到现在，也是一种成长。从最天真无邪的心灵百
炼成无坚不摧的心灵，行为由幼稚到成熟稳重，这都是成长。
这一路上我们会遇到许多的悲欢离合，喜怒哀乐，这都是我
们成长的助推器。

成长就好像在攀登，路过哪里都是焕然一新，不同的景物，
不同的景象，都会促进成长。然而成长的道路确是艰辛的，
正是因为有甜必有苦，或许有的人对成长憧憬，又或许有的
人对成长就像对待秋天的落叶一样。



成长的道路上是必定会有挫折的，或许因为某一次的受伤而
灰心，明天过后又重新振作起来，雨后的彩虹是最美丽的，
成长就像一条宽广的大路，它会带你走向最高峰，但这一路
都是层层困难、危机四伏，每走一步就成长一次，需要足够
的耐心与勇气。一路上的风花雪月使人双眼迷离，艰难险阻
使人变得像小草一样坚强，永不向困难低头。

不知不觉我在成长的道路上变得倔强了，就算黑夜再长，风
景全被遮挡，抬头还是会有一片星光照耀我，这条路是远的，
但终究会散发出不一样的光。也不知道从什么时候开始，我
变得执着了，执着和憧憬这条路，成长是两面性的，然而这
是我们必须遵守的。

成长是我们每个人都必须经历的，也是无法避免的。成长的
道路是漫长的，可能会伴随我们一生，但它会散发出不一样
的光芒，同时也会布满荆棘，让我们一路到达高峰，现在我
们已经在这条路上了。

我的演讲完毕。

谢谢大家!


